

Hakim Assoumani, nommé Directeur D'agence Contrôle Technique Construction Essonne.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Octobre 2023



Hakim Assoumani,
Directeur d'Agence CT Construction
chez BTP Consultants.

A propos de BTP Consultants

BTP Consultants est un bureau de Contrôle Technique et de Coordination SPS présent à l'échelle nationale depuis plus de 20 ans. Précurseur du BIM en France, l'innovation a toujours été une valeur forte pour l'entreprise et ses collaborateurs.

www.btp-consultants.fr

Hakim Assoumani prend la tête de l'agence Contrôle Technique Construction Essonne (91) basée à Villebon-sur-Yvette. Il est issu de la promotion interne du groupe BTP Consultants, comme 70% des managers.

Ingénieur en génie civil, diplômé à CUST (Polytech) de Clermont Ferrand, Hakim passe une dizaine d'années dans d'autres bureaux de contrôle (Qualiconsult puis Dekra), avant de rejoindre BTP Consultants en juin 2018. D'abord Responsable de Missions, il est promu Responsable de Groupe deux ans plus tard. A 40 ans, il relève aujourd'hui un autre challenge: celui de Directeur d'Agence. Il succède à Ahmed Dehdouh.

Il animera une équipe de 10 personnes qui accompagne des projets tels que :

- Lumen Learning Center à Gif-sur-Yvette - Université Paris Saclay
- Pôle enfance et tribune sportive du Parc des Loges - Ville d'Evry-Courcouronnes
- Groupe Scolaire - ZAC de la Plaine Saint-Jacques - Ville d'Ormoy

“La confiance accordée par mes managers m'a permis de monter en compétences et d'aborder avec grand plaisir aujourd'hui cette nomination de Directeur d'agence. L'accueil dynamique et chaleureux de mon équipe me donne toutes clés pour relever ce nouveau défi professionnel, avec l'ambition de pérenniser le développement de l'agence tout en assurant l'épanouissement de chaque collaborateur.”

Hakim ASSOUMANI, Directeur d'Agence Contrôle Technique Essonne

“Depuis cinq ans, nous suivons l'évolution de Hakim chez BTP Consultants, où il s'est distingué par son professionnalisme, sa passion pour le métier de contrôleur technique construction et son engagement auprès des équipes, en passant de Responsable de Missions à Responsable de Groupe au sein de l'agence Hauts-de-Seine Sud située à Guyancourt (78). Son expérience de plus de 15 ans dans le contrôle technique et sa réactivité sans faille font partie des raisons qui ont conduit à sa nomination au poste de Directeur d'agence.”

Patrick QUÉRU, Directeur Régional Ile-de-France Ouest

BTP Consultants en chiffres

- +550 collaborateurs
- 32 agences en France
- +25 années d'expérience

